EUDS Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Edwin Alfredo González Gómez

Nombre del tema: LA CONSTRUCCIÓN DEL TRABAJO SOCIAL: BUSCANDO LA

CONEXIÓN CON LA SALUD

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Trabajo Social en Salud

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y Gestión comunitaria

Cuatrimestre: 7

El motivo de la presente ensayo es el de profundizar en la figura profesional del Trabajo Social en el ámbito de su desarrollo y evolución que ha pasado y marcado dentro de la historia. Para ello estableceré, como objetivo principal, conocer el perfil de los profesionales del Trabajo Social como al igual su disciplina.

LA CONSTRUCCIÓN DEL TRABAJO SOCIAL: BUSCANDO LA CONEXIÓN CON LA SALUD

El desarrollo del Trabajo Social en el ámbito global se remonta casi al comienzo de la civilización, donde el trabajo social era el resultado del bien común, esto quería decir, que era para satisfacer las necesidades comunes o bien se les ofrecía la ayuda aquellos que tenían bajos recursos o estaban completamente en la pobreza, esto para solucionar las necesidades de aquellas personas. Al igual en la antigüedad, se caracterizaba por los principios religiosos, porque eran los que tenían como principio ayudar a los demás, haciendo buenas obras.

Por consiguiente el Trabajo Social históricamente se comienza a dar el servicio de bienestar social de una contribución por parte de familias adineradas. Con base el tiempo se establece una junta de caridad para distribuir alimento a las personas necesitadas.

Fueron distintos propulsores que ayudaron con base a sus teorías y métodos para alcanzar la estabilidad del Trabajo Social, es por ello que se implementa esta como una profesión ya que era de gran utilidad tener esta rama para atender las distintas necesidades que tendría la sociedad.

Ya durante la evolución y el desarrollo del Trabajo Social se generaron en las primeras décadas del s. XX, las primeras residencias sociales y los centros comunitarios, donde estos

servicios estaban dirigidos a los niños, a las niñas, los jóvenes, a la población adulta y a las familias con un índice de pobreza alta.

En estos centros comunitarios las y los Trabajadores Sociales son los que han tenido mayor presencia, estos guiados a través de los métodos de Trabajo Social como lo es con individuos, comunidades y el de grupos donde daban la prestación de sus servicios.

El trabajo social, como disciplina, ha tenido por finalidad la búsqueda de la igualdad, la promoción de la justicia social, la libertad y el respeto a la diversidad y la dignidad humana.

Como bien se sabe el trabajo social está inmerso en políticas públicas y programas sociales que van dirigidos a grupos vulnerables, marginados o excluidos, donde se manifiesta y analiza su compromiso considerando su relación con la gestión, al igual buscar alternativas en el sector de salubridad esto para obtener el tratamiento de enfermedades y la rehabilitación en instituciones del sector salud.

Una de las principales normas es la ética profesional que conlleva un Trabajador Social donde se define como obligaciones profesionales basadas en principios, valores y obligaciones, la mayoría de las cuales surgen de nuevos escenarios sociales, que exigen nuevas prácticas y estatutos de los trabajadores sociales.

Si bien podemos decir que el trabajo social ha estado desde nuestra antigüedad y se podía observar en distintos casos o lugares. Donde sus inicios la gente no conocía lo que era esta profesión y solo se miraba como una simpe ayuda, la evolución que tuvo el Trabajo Social fue algo que hizo cambiar a nuestra sociedad, donde es una de las profesiones que más contacto tiene con la sociedad, y que más ayuda puede dar hacia ellos y por qué no decir una de las más importantes ya que la podemos encontrar en cualquier área de trabajo.

BIBLEOGRAFIA

(S/f). Com.mx. Recuperado el 27 de septiembre de 2022, de
 https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/cb5021ecdddd36cce8
 272cfd7b9ffc0e-LC %20LTS701%20TRABAJO%20SOCIAL%20EN%20SALUD.pdf